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会長挨拶

司会：　原兄多君

伊丹君、吉村君

(＊出席免除会員の欠席者　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２８/３３　　 　　　８４．８０%      ２９/３３　　 　　　８７．８８%

３２/３４　　 　　　９４．１２%　　　　　　　　  　　　　　３４名

幹事挨拶
幹事　杉山順一君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　いよいよ、2022－2023年度が始まります。

会員の皆様におかれましては、よろしくお願いいたします。

さて、2019年から始まりましたコロナ騒動、皆様の事業も生活

も疲れきっているのではないでしょうか。

ポール・ハリスは、ＲＣ設立の動機を「仕事を通じて知り合った

仲間と友情を深める事により事業を発展させよう」と言ってい

ます。この時代の経済状況を考えると世界恐慌により不景気

で仕事はありません。会員は親睦を深め、仕事を融通し合う。

これが親睦と奉仕だったのです。

今年度、私のテーマは「楽しい例会、楽しいＲＣ」です。年２

回の家族例会は元より、２ヵ月に１度、ハッピーDayと称してバ

ースデー例会を行います。親睦委員会に思考を凝らしてもら

い楽しい例会にします。又、10月にはテーブル会対抗 ソフト

バレー大会を計画しております。ソフトバレーとは１チーム3人

～４人でゴムのビーチバレーボールを使って行うバレーボール

です。ゴムボールですから突き指はしないですし、４人で行な

えばハード感も軽減されます。必ず楽しんでもらえると思います。

今年１年、笑顔が絶えないRC活動をしたいと思います。どうか

皆様のご協力 よろしくお願いいたします。

７月１日　　小島　真君

７月１日　　杉山順一君

７月１日　　小島　真君

7月2日　　髙橋大輔君

7月2日　　土屋和彦君

7月2日　　野村諒子君

7月2日　　加藤正幸君

7月3日　　山田定男君

7月4日　　石井和郎君

会員誕生日

会長指針「楽しい例会　楽しいロータリー」に沿って楽しい

例会、楽しいせせらぎ三島ロータリークラブを皆で考えてい

きます。ただコロナで色々な環境、価値観が変わり、どこま

で羽目を外して良いのか考えなくてはなりません。

どこまでやって良いのか判断がつかないのであれば、どこま

でやれるのかやってみたいと考えています。色々迷惑をかけ

る事もあると思いますが、小林会長なら面倒みて頂けると思

うので宜しくお願いします。

入会記念日



小林勝君：いよいよ新年度が来てしまいました。一生懸命

やりますのでよろしくお願いします。

杉山順一君：7月1日、小島真君誕生日おめでとうござい

ます。夜の帝王としてまだまだたくさんの伝説を作ってくだ

さい。但し、お酒を飲みすぎて財布をなくさないで下さい

ね。今年1年ヨロシクお願いします。

中村　徹君：米山直前会長、仲原直前幹事様、１年間お

疲れ様でした。この1年、2620地区から注目を浴びる数々

の奉仕事業で業績を上げた、このクラブを、1会員として

大変誇りに思います。米山直前会長には引き続き、地区

ガバナー補佐エレクトとして、活躍が期待されます。頑張

って下さい。クラブとしても個人としても応援したいと思い

ます。小林会長、杉山幹事　今日から1年間よろしくお願

いいたします。

片野誠一君：小林会長、杉山幹事さん並びに役員の皆

様、御苦労様です。一年間宜しくお願いします。

加藤正幸君：小林年度スタートですね。杉山幹事、各委

員の方、1年よろしくお願いします。パッケージプラザカト

ウでは7/5～7/9まで夏のビッグセール開催です。暑い中

私が配達しています。

矢岸貞夫君：小林会長、杉山幹事、今年度よろしくお願

いします。がんばってください。

米山晴敏君：小林・杉山年度、１年間よろしくお願いしま

す。楽しみにしています。

仲原実圭君：新年度、宜しくお願い致します。

藤川智徳君：新年度、皆さん宜しくお願い致します。

田村康晃君：小林年度おめでとうございます。陰ながら応

援しております。

山口雅弘君：小林年度、無理せずにがんばりますのでよ

ろしくお願いします。酷暑の中、皆様のお体、お気をつけ

下さい。

岡良森君：小林年度スタートですね。１年間がんばりましょう。

石井和郎君：小林会長、杉山幹事、一踏ん張りしてください。

中山和雄君：新年度、皆さん宜しくお願い致します！小林

会長、杉山幹事、一緒に頑張りましょう。

山口辰哉君：熱い！会長・幹事・執行部の皆さん、熱い

一年を作り上げて下さい。

スマイルボックス

　１８年目、クラブ奉仕委員長の岡です。今年度、小林会長

は、親睦に力点を置くと宣言されております。

少し昔の話をさせてください。今から１６・７年前の頃の話で

す。私は入会したばかりの４０才台前半、小林会長は40才

台後半でした。当時はテーブル会や家族例会が盛んにお

こなわれていました。小林会長は、夏の家族会、クリスマス

会の企画を全力投球で行っていました。イベント会場に事

前ロケも行っていました。ある年の家族会では、社交ダンス

のための舞台を製作したり、バーベキュー大会では竹を持

ち込んで”流しソーメンアトラクション“を企画したりされまし

た。我が家の２３才になる３女は、その時の話をつい最近も

楽しく話しておりました。大人になってから話しているので

す。網代の釣り堀の家族会の話もよくしています。会員同士

のこうした絆作りは奉仕活動を行う際のチームワーク作りに

役立つばかりか会員増強や大会防止にも効果的であると確

信しています。

時代の変化とともに変わらざるを得ない我々の活動がある

一方で、原点ともいうべく少人数でのテーブル会が活発に

行われることを期待したいです。

クラブ奉仕委員会 委員長　岡　良森君

委員会計画

　今年度会場監督委員会では、タイムマネジメントに力を

入れ、活動してまいります。特に卓話の時間を30分確保す

るよう会長からの依頼もあります。つきましては、例会内の委

員会報告については、1委員会2分以内を順守してください

ますようお願い申し上げます。

SAA

公共イメージ向上委員会、委員長の鈴木です。　　　　　

昨年と同様ＳＮＳの活用を進めて行くのと同時に、フェイスブッ

ク等を活用し他クラブとの交流、クラブのイメージアップに努め

てまいります。遠藤副委員長の協力を仰ぎ、ユーチューブへの

投稿、チャンネル登録の増加、閲覧数の増加に努めていきま

す。今年度もよろしくお願い致します。

公共イメージ向上委員会

委員長　原　兄多君

 出席委員会としての目標として、例会をはじめ、クラブ活動

（奉仕活動）への会員の出席率を高め、それを通して会員

同士の親睦を深めていただき、クラブ活動（奉仕活動）がス

ムーズに行われるよう努めていきます。

具体的には、以下の内容を行っていきます。

１，例会への出席を呼びかけます。そして当該例会時のみ

ではなく、一定期間の出席率を例会時に発表していきます。

２，やむを得ず欠席される会員に、近隣のクラブの例会日

を周知して、出席率の向上に努めていきます。

３，各委員会の会合およびクラブ活動（奉仕活動）の参加

を、出席委員会からも呼びかけていきます。

1年間、皆さんどうぞよろしくお願いします。

出席委員会 委員長　遠藤修弘君

委員長　鈴木俊也君

今年度の社会奉仕委員会は2620地区の方針でもありますが、

ロシアによるウクライナ侵攻を受けて、これに対する支援として

の募金活動を行う予定です。地区より伝えられている事業とは

別にクラブ内に常設的に募金箱を設置し、ユニセフを通じて

支援する体制も考えております。昨年度までの社会奉仕活動

をどのように継承するか再度検討し、効率的な社会奉仕活動

を構築したいと考えております。皆様のご協力、よろしくお願い

いたします。

社会奉仕委員会 委員長　土屋　巧君


